

# *Cubanos a Panamericano de Pentatlón Moderno en Brasil*



## **Pentatlón**

La Habana, 9 dic (JIT).- Tres cubanos se encuentran en Resende, Brasil, para intervenir en el Campeonato Panamericano de Pentatlón Moderno 2024, que se efectuará desde este lunes hasta el día 15 del mes en curso.

El habanero Sunel Lezcano y el holguinero Yon Pablo Martínez, la más joven promoción al equipo nacional, competirán en la categoría juvenil, y el también capitalino Juan Pablo Velázquez lo hará entre los mayores, todos dirigidos por el entrenador Rigoberto Morejón.

Lezcano y Martínez tienen como objetivo sumar puntos para el ranking de América que definirá la clasificación a los Juegos Olímpicos de la Juventud Dakar 2026, en Senegal.

Velázquez, por su parte, buscará ganar unidades válidas para el listado continental, pero de la categoría de mayores.

«Clasificar a Dakar 2026 será un poco complicado, porque hay que participar al menos en tres competencias. A esta inicial en Resende le seguirán otras en 2025, en las que debemos insertar a las

muchachas, ahora ausentes, pues no están en su mejor forma», explicó a JIT el comisionado nacional del deporte, Frank Alberto Martínez.

El directivo señaló que «los varones que viajaron a Brasil están bien, pero no han podido entrenar con sistematicidad por el tema natación y la distancia al parque Lenin donde se entrenan, junto a otras cuestiones logísticas. Por eso no competirán en igualdad de condiciones. No obstante, están a un 80 por ciento de lo que en realidad pueden lograr».

«Pero lo importante es sumar puntos y batallar en América, ya que en nuestro deporte la clasificación a los Juegos Olímpicos de la Juventud es por continente. Tratamos de lograr una estrategia que nos permita de alguna manera dar pasos, a pesar de todos los problemas, ya que es una realidad que si hay un deporte que requiere de un gran sacrificio es este, por los eventos que lo conforman», consideró.

De los dos juveniles, Sunel Lezcano cuenta con presencias en lides foráneas de la categoría sub-19 años a nivel de Norceca, en la que logró podio en diciembre de 2023. Además, ocupó el décimo lugar individual y noveno en el relevo mixto de los II Juegos de la Comunidad de Estados Independientes con sede en Bielorrusia, en agosto de ese año.

Velázquez, con 26 años de edad, es el de mayor experiencia internacional en la actual selección nacional. Exhibe una medalla de bronce conquistada en el campeonato centroamericano de 2022, y el séptimo lugar en el panamericano del deporte, celebrado precisamente en la ciudad de Resende.

Tras ganar ese propio año su boleto a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023, alcanzó en esa justa -con subsede en Santo Domingo- el sexto puesto individual y la presea de bronce en el relevo mixto.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/371601-cubanos-a-panamericano-de-pentatlon-moderno-en-brasil>



**Radio Habana Cuba**